

Buscar...

### [Nuevas iniciativas en "Feria de proyectos"](#)

Martes, 27 de Agosto de 2013 15:12

 [Tuittear](#) 0

 [Share](#)

 [Recomendar](#) 0



Empresas y estudiantes del área tecnológica participaron en la "Feria de proyectos", que se llevó a cabo el 20 de agosto en la Facultad de Ingeniería de la [Universidad ORT](#).

Varias firmas presentaron proyectos vinculados a la tecnología de la información en un evento en el que participaron los estudiantes de Ingeniería de Sistemas, Licenciatura en Sistemas y Analista Programador.

Los estudiantes tuvieron la oportunidad de conocer y de poder involucrarse con las compañías al seleccionar una propuesta de su interés como parte del proyecto final de su carrera.

Los 18 proyectos presentados podrán llevarse a cabo con la participación de los estudiantes, lo que le permitirá a las empresas la obtención de nuevas oportunidades en el mercado.

Las empresas tienen la posibilidad de presentar sus propuestas cada semestre. La próxima convocatoria será en febrero del 2014. Por más información consultar [aquí](#).

#### Escribir un comentario

Nombre (requerido)





 Refrescar

JComments